



**Déclaration liminaire à la CAPL n° 6
du 03 avril 2014
Recours évaluation cadencement**

Monsieur le Président,

Nous sommes réunis aujourd'hui, pour le recours en évaluation, cadencement et phraséologie des agents de catégorie C pour l'année 2013.

C'est dans un contexte de plus en plus difficile, de conflit social en Douane que vous réunissez cette CAPC.

Le 20 mars 2014, 2500 douaniers, rejoints par des agents des finances, ont manifesté dans les rues de la capitale, pour soutenir les propositions de l'inter-syndicale face au PSD sur fond d'absence de dialogue social ...

Près de la moitié des agents de la DGDDI étaient ainsi en grève !

Le taux historique de grévistes reflète, une nouvelle fois, la démonstration du rejet du Projet Stratégique Douanier 2018 .

Depuis le rassemblement du 6 décembre 2012 à Evry, les douaniers affirment haut et fort, au travers des différentes actions, par des articles dans la presse, lors de rencontres avec les élus de la République mais aussi en distribuant des tracts aux citoyens, leur attachement au service public douanier de proximité.

Malgré la grogne et le mécontentement, notre Ministère et notre Administration continuent à faire la sourde oreille à l'image du communiqué adressé aux agents le lendemain du printemps douanier par la Directrice Générale.

Comment qualifier les propos de Mme Croquevieille qui répond accompagnement social, santé au travail et passerelles à des douaniers furieux de voir leurs métiers sacrifiés sur l'autel du dogme néolibéral ?

Nous, représentants élus du syndicat CGT des Douanes exigeons un moratoire sur les suppressions d'emplois.

La CGT avec l'intersyndicale appelle l'ensemble des douaniers à poursuivre et à amplifier la mobilisation.

Quelle crédibilité accorder au plan d'économie alors que dans le même temps la DGDDI recrute un certain «colonel» avec un niveau de rémunération plus que conséquent.

Une nouvelle fois, ce sont ceux et celles qui travaillent quotidiennement à remplir leurs missions qui vont être pénalisées au bénéfice de hauts fonctionnaires ou cadres supérieurs. Ce comportement, proche de l'autisme, est une menace mortifère pour l'ensemble de la Douane et de ses missions de service public.

Comment s'étonner que la colère gronde dans les rangs des douaniers au risque qu'elle se transforme en révolte dans les semaines à venir?

Les élus catégorie C du SNAD CGT